

PELITA

Lapas Permisan Seksi Giatja Lakukan Pendataan Minat dan Bakat dalam Mapenaling

Candra Putra - CILACAPSELATAN.PELITA.WEB.ID

May 11, 2024 - 13:55



Setelah satu pekan sebelumnya telah dilakukan kegiatan Mapenaling Tahap I oleh Seksi Giatja kepada sepuluh warga binaan pindahan baru, kini Tahap II kegiatan tersebut telah selesai dilaksanakan, Rabu (08/05).

NUSAKAMBANGAN – Setelah satu pekan sebelumnya telah dilakukan kegiatan Mapenaling Tahap I oleh Seksi Giatja kepada sepuluh warga binaan pindahan

baru, kini Tahap II kegiatan tersebut telah selesai dilaksanakan, Rabu (08/05).

Kegiatan tahap II lebih diberatkan kepada pendataan minat dan bakat masing-masing warga binaan guna keperluan pendataan dan penempatan pada kegiatan kerja yang sesuai. Diawali dengan kegiatan olahraga pagi yang bertujuan menjaga kebugaran tubuh para WBP, kegiatan kemudian dilanjutkan dengan kurve kebersihan area tempat kegiatan yang mereka akan pakai. Olahraga dilaksanakan dalam waktu 15 menit dengan melenturkan anggota tubuh. Sementara itu pada kegiatan kurve juga disisipkan pentingnya disiplin menjaga kebersihan lingkungan.

Rangkaian kegiatan selanjutnya adalah pengenalan lokasi kembali untuk lebih beradaptasi dengan lingkungan kegiatan kerja juga warga binaan pekerja. Bersosialisasi memberikan mereka pengenalan lebih jauh tentang tata tertib dan kegiatan rutin di Lapas Permisian yang akan mempermudah dan mempercepat proses pelayanan pada Bimbingan Kerja.

Yang terakhir adalah pengamatan dan pendataan minat dan bakat. Kegiatan ini dilakukan di Aula Batik, satu per satu diberikan beberapa pertanyaan terkait keahlian dan juga pengamatan skill.

Setelah pengamatan dan pendataan minat dan bakat selesai, selanjutnya 10 WBP pindahan dari Lapas Maximum Security Besi Nusakambangan ini dikumpulkan kembali untuk mendapat arahan dari Kasubsi Pengelola Hasil Kerja Kaslam Priyanto, yang memberikan materi terkait pentingnya mereka ikut dalam kegiatan di Lapas.

Kaslam Priyanto mengatakan bahwa bakat yang dimiliki masing-masing individu tersebut harus benar-benar dipraktekkan dengan mengikuti kegiatan di lapas untuk syarat berbagai pengurusan seperti CB, CMB, PB, dan lainnya.

"Untuk yang ingin melakukan pengurusan seperti CB, CMB, PB, dan lainnya tentu wajib ikut kegiatan disini. Kegiatan yang diikuti tidak harus pembinaan kemandirian tetapi lainnya juga ada seperti kerohanian, Tamping di setiap seksi, dan yang terpenting taati aturan dan selalu semangat," Ujar Kaslam.